



Neues vom TC Neidlingen

www.tc-neidlingen.de

30er mit wichtigem Sieg im Abstiegskampf – 50er mit Niederlage beim Tabellenletzten und mit Sieg beim Tabellenführer! ! !

TC Ebersbach – TCN (50er) 5:4

Das abgebrochene Heimspiel der 50er am 22.06. wurde letzte Woche Dienstag nachgeholt, bei dem das Heimrecht getauscht und das Spiel in Ebersbach auf 6 Plätzen gestartet wurde. Nach den Einzel stand es nach Siegen für Ralf Neubauer(1), Bernd Holl(2) und Gerhard Hepperle(5) 3:3-Unentschieden. Das Spitzendoppel Neubauer/Holl holte zwar in einem engen Match den Sieg, jedoch waren die anderen beiden Doppel quasi chancenlos, so dass am Ende erneut eine bittere 5:4-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen stand. Für den TCN im Einsatz waren Ralf Neubauer, Bernd Holl, Jürgen Taxis, Holger Schwaier, Gerhard Hepperle, Karl Moll sowie Oliver Bommer im Doppel.

TG Plochingen – TCN (50er) 1:8

Mit einer gehörigen Portion Wut im Bauch aufgrund von drei 4:5-Niederlagen in Folge traten die Jungs von Mannschaftsführer Ralf Neubauer die Reise zum bisher ungeschlagenen Tabellenführer aus Plochingen an. Dies musste der Tabellenprimus auf bittere Art und Weise erfahren, denn unsere Männer traten dieses Mal höchstkonzentriert auf und starteten mit purem Willen Ihre Einzel erfolgreich zu gestalten. Sowohl Ralf Neubauer(1), Bernd Holl(2), Holger Schwaier(3) gewannen Ihre Einzel in 2 mehr oder weniger deutlichen Sätzen. Gerhard Hepperle(4) und Karl Moll(5) machten es jeweils spannend, setzten sich aber jeweils im MTB durch, so dass die Messe bereits nach den Einzel gelesen war. Auch alle 3 Doppel harmonierten prächtig, so dass auch diese gewonnen wurden. Mit einem in dieser Höhe doch überraschenden 8:1-Auswärtssieg wurde erfolgreich Revanche aus der 4:5-Heimniederlage genommen, so dass die „Rote Laterne“ wieder in Ebersbach leuchtet. Gratulation und weiter Gas geben Männer ! Es spielten Ralf Neubauer, Bernd Holl, Holger Schwaier, Gerhard Hepperle, Karl Moll und Oliver Bommer!

TCN (30er) – TV Großbettlingen 6:3

Nach 2 verdienten Niederlagen war im Vorfeld des Rückspiels gegen die noch sieglosen Großbettlinger schon etwas Druck auf dem Kessel, unbedingt gewinnen zu müssen, um nicht komplett in den Abstiegsstrudel zu geraten. Dies gelang den Männern um Mannschaftsführer Klaus Moll auf beeindruckende Art und Weise, zumal die Vorbereitungen und Festlichkeiten zum Sommerfest am Tennis tags zuvor schon enorm

kräftezehrend waren. Zu Beginn der „1.Runde“ fertigte Andreas Goll(6) seinen Kontrahenten im Schnelldurchgang ab und sorgte so für die Führung der Gastgeber. Alexander Amiri(4) bewies Kampfkraft nach verlorenem 1.Durchgang, „fightete“ seinen Kontrahenten regelrecht nieder und gewann schlussendlich verdient im Match-Tiebreak. Matthias Gölz(2) kommt in dieser Saison leider noch nicht richtig in die Gänge und verlor in 2 engen Sätzen, so dass es nach 3 gespielten Partien 2:1 stand. Im Spiel von Andreas „Öckes“ Ochs(5) wurde mal wieder deutlich, dass dieser Sport größtenteils im Kopf gespielt und entschieden wird. 0:6 und 0:1 stand es für seinen Gegenüber, bei „Öckes“ lief quasi nichts zusammen. Nach einem umkämpften Spiel holte er sich schließlich sein 1.Spiel und das Spiel kippte fortan komplett. Er gewann letztlich den 2.Satz mit 6:1 und den MTB mit 10:2 – Tennis, Du bist einfach ein wahnsinnig geiler und verrückter Sport. Im Spitzeneinzel zeigte sich Christian Renz(1) sichtlich erholt von der Niederlage der vorigen Woche, ließ nach anfänglichen Schwierigkeiten seinem völlig entnervten Widersacher keine Chance und stellte auf 4:1. Klaus Moll(3) steigerte sich zwar, nachdem er den 1.Satz abgeben musste, aber unterlag jedoch seinem im MTB stark spielenden Gegner, so dass es vor den Doppeln 4:2 für die Gastgeber stand. Im Hinspiel gewannen unsere Jungs alle 3 Doppel, so war man nach kurzer Absprache in welcher Konstellation die Doppel gespielt werden, absolut siegessicher. Jedoch erwiesen sich die Gäste als kampfstark. Das 2er-Doppel Gölz/Goll war chancenlos. Zum Zeitpunkt deren Matchballs lagen die anderen Doppel Renz/Amiri und Moll/Ochs jeweils nach gewonnenem ersten Durchgang im 2.Satz zurück, so dass das Spiel eine aus Neidlinger Sicht komische Richtung einzuschlagen schien. Renz/Amiri drehten den Rückstand im 2.Satz jedoch noch und sorgten folglich für den entscheidenden 5.Punkt. Moll/Ochs verloren den 2.Durchgang zwar, pushten sich im MTB jedoch nochmals und brachten den Sieg nach Hause, so dass am Ende ein enorm wichtiger 6:3-Heimsieg zu Buche stand. Dadurch konnte ein großer Schritt in Richtung Klassenerhalt gemacht werden. Es spielten Christian Renz, Matthias Gölz, Klaus Moll, Alexander Amiri, Andreas Ochs und Andreas Goll.

Am kommenden Wochenende sind BEIDE Mannschaften spielfrei !!!

Schu